

コラム① 札幌国際芸術祭 2014 in 北区

札幌初の国際的なアートフェスティバル「札幌国際芸術祭 2014」が 2014 年 7 月 19 日(土) から 9 月 28 日(日) まで、72 日間にわたり開催されました。

開催テーマは「都市と自然」。これからの都市と自然の共生のあり方を考える国際芸術祭として、世界で活躍する現代アーティストたちが参加し、市内各所で展覧会やパフォーマンスなど、様々なプログラムが展開されました。

北区も清華亭が会場の一つとなったほか、多くの関連事業を行い同芸術祭を盛り上げました。このページでは、その中から主な関連事業をご紹介します。



■清華亭では・・・

開催期間中、清華亭では美術家の毛利悠子^{ゆうこ}さんが「サーカスの地中」というタイトルで作品の展示を行いました。

清華亭は明治 13 年に貴賓接待所として偕楽園内に建設された和洋折衷の建物で、現在も建築時と同じ場所にその姿をとどめています。

(札幌市指定有形文化財)



提供：創造都市さっぽろ・国際芸術祭実行委員会
photo:Keizo Kioku

【特別連携事業】

■さっぽろふるさとの森づくり植樹祭&育樹祭 2014

- ・平成 26 年 9 月 24 日(水)
- ・会場 茨戸川緑地

緑豊かなまちづくりを目指し、企業や団体から提供を受けた約 1 万本を市民とともに植樹しました。

このイベントの記事を掲載しています→P 17



【連携事業】

■百合が原公園フラワーアートパーク事業

- ・平成 26 年 4 月 15 日(火)～9 月 28 日(日)
- ・会場 百合が原公園

(公財)札幌市公園緑化協会が、芸術作家や植物愛好会、ボランティア、市民などとの協働により多様な植物の展示会を開催しました。

(写真は「春の花と水盤展」)



【創造都市さっぽろプログラム推進事業】

■みてきて!元気な北区食まち推進事業

・平成 26 年 6 月～12 月

・会場 北区役所周辺商店街など

手洗いの習慣化・意識を高めることを目的として、区内の小学生に「手洗い」の出前授業を行うとともに、「手洗い啓発ポスター」を作成してもらいました。入賞作品は、地元商店街で掲示するほか、札幌サンプラザで展示会を開催しました。



■百合が原音楽祭

・平成 26 年 6 月 28 日(土)

・会場 百合が原公園芝生広場

緑広がる百合が原公園芝生広場で、中学・高校・大学による吹奏楽・合唱などを中心とした音楽会を開催しました。



このイベントの記事を掲載しています→P 19

■きたっこシアター

・平成 26 年 7 月 29 日(火)(他2回開催)

・会場 幌北児童会館

「札幌国際短編映画祭」PR上映会として、子ども向けの作品を地域の子どもたちなどに楽しんでもらいながら、地域で活躍する住民組織やまちづくりセンターのことを知ってもらおうと、連合町内会やまちづくりセンターが協力して開催しました。

上映前にはパステルによるお絵かき教室も行われ、子どもたちは思い思いに色を用い、絵を描いて楽しみました。



■屯田アートパーク

・平成 26 年 8 月 10 日(日)

・会場 屯田西公園サクラの広場

地域住民の交流を深め、遊びを通してアートに触れてもらうと、みどりみらいプロジェクトグループと北区が主催しました。

会場ではハーブコーディネーターと地域住民による花壇作りや、バルーンアート、電子ピアノの演奏に合わせたフラワーアートのステージや北海道大学奇術研究会の学生によるマジックショーなど、華やかなパフォーマンスが行われました。



■麻生アートヴィレッジ

- ・平成 26 年 8 月 12 日(火)
- ・会場 麻生緑地・麻生総合センター
地域の子育て世代にアートに触れてもらおうと、北区役所が開催しました。

会場にはパステルやタブレットを使ったお絵かきコーナー、握ると固まる室内遊び用の砂で遊べるコーナーを設置し、普段は触れることのない道具やおもちゃに子どもたちは興味津々でした。屋外ではミニコンサートやマジックショー、ダンス教室なども行われ、参加者は元気いっぱいに体を動かしました。



■札幌市北区写真展

- ・平成 26 年 8 月 27 日(水)～9月 24 日(水)
- ・会場 篠路コミュニティセンター
北区の四季折々の風景や地域のまちづくり活動などを写真で紹介し、区の魅力を再発見してもらおうと開催しました。



■エルプラまつり(北区はイベント出展)

- ・平成 26 年 9 月 6 日(土)
- ・会場 札幌エルプラザ
国際芸術祭を盛り上げようと、エルプラザ公共4施設が例年行っている「エルプラまつり」に北区も参加しました。

木製ブロックや室内遊び用の砂で遊べるコーナーを設置したほか、来場者にはバルーンアートのプレゼントがありました。ステージではコンサートやダンスのほか、冬まつりのプロジェクションマッピングをミニチュア版で再現し、来場者の目を楽しませました。



■北☆ガクアートフェスティバル

- ・平成 26 年 9 月 27 日(土)～28 日(日)
- ・会場 札幌エルプラザ
アート活動で北区を活性化させようと、北区役所が大学生とともに企画してイベントを開催しました。「音楽」「美術」「職業」などをテーマに、さまざまなステージイベントや体験コーナーを設けました。



このイベントの記事を掲載しています→P 15

【お問い合わせ】 北区市民部地域振興課まちづくり調整担当係 757-2407